
 

Em Setembro de 2006 fui ao Brasil com o meu marido e com os meus compadres, 

viajámos num avião da companhia TAP, onde apreciamos a qualidade e serviço 

prestado. 

Ficamos instalados no hotel Leblon situado no rio de Janeiro, que ficava, junto ao 

calçadão a um minuto da praia. 

Saímos do hotel, íamos visitar os museus, visitei o estádio da maracanã, e vários 

restaurantes entre os quais alguns portugueses. Fui visitar o cristo redentor onde o 

acesso era através de, eléctrico e era uma vista espectacular sobre o rio. 

Visitei a favela da Rocinha que visto da parte de fora é feia, mas quem visita o seu 

interior desfaz logo a má ideia que vez no exterior. 

Deslocamo-nos para o Recife, que tem umas praias encantadoras, e as suas aguas 

são tao límpidas, que da para andar dentro acompanhada pelos peixes que vinham 

comer as nossas mãos. Visitei porto Galinhas e Olinda que “aldeias” espectaculares 

com excelente comércio em artesanato. 

Visitei por último Brasília “cidade” pequena mas linda, tem um museu onde mostra a 

construção de brasília em formato de avião, tem um elevador onde os turistas e não 

só pode ver a “cidade” bela por cima, onde fica situado o governo, nesta cidade 

ainda tive oportunidade de visitar uma Igreja toda ela espelhada de vidro de cristal 

que muda de cor. 

Eu cheguei à conclusão que o Brasil é um pais com tanta pobreza, mas rico em 

museus e monumentos, mas eu não consegui ver tudo mas penso lá voltar , porque 

também gostava de ir a Fortaleza, porque me dizem que Fortaleza é lindo.   
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